

En este resumen os comento mi experiencia en Vilnius (2017/18) y algunos consejos.

Alojamiento:

Si vais a ir todo el año yo os recomiendo lo que hice yo, es decir, pasar el primer cuatri en la residencia de la universidad, Sauletekio 39 A. Esta se encuentra al lado del campus universitario pero a unos 7km del centro de la ciudad. Todas las facultades se encuentran ahí menos la de mecánica, electrónica y arquitectura. Estas se encuentran a unos 40 minutos en trolebús. Para ir al centro tardareis unos 30 minutos en trolebús pero es realmente barato. Esta es la parte mala de hospedarse en la residencia, pero por otra parte conocerás un montón de gente con la que en el segundo cuatri poder moverse a un piso en el centro.

Si os queréis alojar en la residencia en cuanto os llegue el correo para apuntaros hacerlo rápido, sino os quedareis sin plaza.

A la hora de moveros a un piso, ya sea al principio o al final os dejo una advertencia muy importante: **NO ALQUILEIS** un piso a nombre de **CLEMENTE PERAZZO o de ISABELLA**. Estas dos personas realquilan varios pisos por vilnius pero son unos **ESTAFADORES**. Tendréis problemas seguro.

CIUDAD Y CLIMA:

En invierno, como suele suceder en estos países la ciudad parece estar vacía, poca gente se ve por las calles. Esto es debido al frío, yo estuve tres meses enteros sin ver subir el termómetro de 0 grados, y más concretamente en febrero no pasamos de los -10 alcanzando mínimas de -20 grados.

Para combatirlo es importante un buen abrigo, gorro, bufanda y guantes. Pero sobre todo un buen calzado.

Cuando llega el calor la ciudad despierta de una manera impresionante. Los bares montan terrazas por todos los lados y hay muy buen ambiente.

Llevaros también algún pantalón corto porque en Lituania también hace calor.

UNIVERSIDAD:

En primer lugar he de deciros que si os preocupa que los estudios vayan a ser difíciles y queréis que sea lo más fácil posible aprobar, este es vuestro destino.

Por otra parte también reseñar el buenísimo trabajo que hacen Renata e Indre, que ya conoceréis. Están para lo que quieras siempre dispuestas a ayudarte.

¿Es Lituania barato?

Pues no os voy a engañar, no es tan barato como pueda parecer. Los precios son como los de aquí o muy similares, sí que es cierto que los restaurantes son más baratos que aquí.

Como ya he dicho antes el transporte público es muy muy barato si posees la tarjeta ISIC, que te podras hacer allí sin ningún problema. Además mediante las aplicaciones Taxify, etaxi o uber los taxis salen muy baratos.

Además hay otra aplicación llamada citybee con la que podrás alquilar coches por minutos que sale muy rentable y de una manera muy fácil.(como cartogo)

Fiesta y ambiente

Si os preocupa si hay fiesta o no, no os preocupéis, la hay.

Descubrirás un montón de bares y discotecas, pero lo más probable es que donde acabes la mayoría de noches sea Salento, la discoteca Erasmus.

En resumen:

Sin duda os recomiendo esta experiencia de la que seguro que no os arrepentiréis ya que conoceréis muchísima gente de muchos lugares y seguro que haréis unos viajes increíbles como el de Laponia o Rusia.